

Quand les jeunes rencontrent les confirmés

Le groupe des jeunes de la région a organisé une soirée pour les confirmés. L'occasion de les inviter à le rejoindre pour poursuivre leur chemin dans la foi avec des adolescents de leur âge. Entre discussions et rires, la soirée fut une franche réussite.

PAR AUDREY BOUSSAT

PHOTOS: MABEL STEINEMANN, STÉPHANE ERNST, AUDREY BOUSSAT

Le groupe des jeunes de l'unité pastorale comprend deux entités: la première s'adresse aux moins de 18 ans, l'autre aux plus âgés. Mais c'est main dans la main que tous les membres ont œuvré pour offrir aux nouveaux confirmés une soirée placée sous le signe des échanges et de la joie. L'idée de cette ultime rencontre de leur parcours de confirmation? Faire prendre conscience aux plus jeunes que leur quête spirituelle peut continuer après le catéchisme, notamment s'ils rejoignent un groupe de jeunes.

Après une brève introduction par Stéphane Ernst, animateur du groupe, et l'abbé Jean-Claude Dunand, curé modérateur, les confirmés ont été invités à participer à trois ateliers. Entre les différentes activités, tout le monde s'est régalé grâce à un buffet canadien qui n'aurait pas vu le jour sans la générosité de chacun.

Une deuxième famille

L'un des ateliers consistait en une présentation du groupe des jeunes. Il était enrichi par les témoignages de plusieurs membres. Roxane (25 ans et ayant passé 10 ans dans l'équipe) a confié: « Les membres du groupe sont tous devenus des amis très proches; c'est comme une deuxième famille. Grâce aux aventures vécues ensemble, notamment les JMJ et les voyages d'été, nous avons tissé des liens très forts. Je sais que je peux être moi-même dans le groupe. Je peux parler tant de ma foi que de choses de la vie quotidienne sans jamais être jugée ».

Les membres du groupe ont insisté sur le fait qu'une présence régulière aux rencontres n'est pas obligatoire: chacun doit se sentir libre de venir quand cela lui plaît. Partage, rire et bienveillance sont les mots qui semblent le mieux caractériser l'ambiance qui règne lors des réunions du vendredi soir.

Importance de la prière

Un autre atelier était consacré à la relation que chaque confirmé entretient avec Dieu au quotidien. Un atelier animé par Samantha, Jérémie et Charlotte. Cette dernière s'est confiée après coup sur ce qu'elle avait ressenti: « Cette soirée a été pour moi une



Dans l'atelier sur la foi, les jeunes ont évoqué différents moyens de prier: adoration, chapelet, louange, festivals, enseignements. Ce qui compte, c'est de trouver ce qui nous convient.

belle occasion de rencontrer de nouveaux jeunes. J'ai décelé chez eux un véritable désir de s'approprier les clés d'une foi profonde. L'importance de la prière, d'une relation intime et de confiance avec Jésus, est très vite devenue le centre de notre discussion. Certains ont témoigné, d'autres ont posé des questions. Tous en sont ressortis grandis ».

Un moment de louange dans l'église a clôturé cette agréable soirée en beauté. Charlotte et Luisa, une jeune confirmée, ont ravi les oreilles de chacun par des chants d'adoration entraînants. Des chants suivis d'un instant de recueillement en silence.

Un message attrayant

Le message de la soirée? La confirmation n'est pas une fin en soi, mais le début d'un merveilleux cheminement de foi, encore plus enrichissant quand on le partage dans un groupe et entre amis. A bon entendeur, salut!

Si cet article vous a intéressé et que vous souhaitez en apprendre davantage sur le groupe des jeunes de l'unité pastorale Nyon-Terre Sainte, vous pouvez contacter Stéphane Ernst au 079 252 61 25 ou à l'adresse suivante: stephane.ernst@cath-vd.ch. Toute nouvelle recrue est la bienvenue!

Agenda

Pour les 14-17 ans: le premier et le troisième vendredi du mois sous l'église de la Colombière.

Pour les 18 ans et plus: le dernier vendredi du mois sous l'église de la Colombière.



Des confirmés heureux de se retrouver.



Milena témoigne de l'importance de faire partie d'un groupe de jeunes quel que soit l'endroit où l'on se trouve.



Dans l'atelier animé par l'abbé Jean-Claude Dunand, les jeunes ont analysé l'icône de l'amitié de Taizé. Ils ont aussi échangé sur la thématique de la sainteté.